

Ils ont de belles gueules ... c'est rassurant !

Ils rentrent enfin à la maison !!

Hourrah pour nos fils de France

Je vous présente vos futurs voisins. Ils s'étaient absentés quelques mois pour violer, égorger, torturer, décapiter, brûler, fusiller, poser des bombes, détruire des villages, vandaliser des églises, génocider des Yazidis.

Allah les a gardés en vie parce qu'il est bienveillant et parce qu'il nous aime nous aussi.

Grâce à Emmanuel Macron et LREM vous ferez bientôt leur connaissance. Ils vont essayer de reconnaître les enfants qu'ils ont faits à leurs palanquées d'épouses.

Vivement la fête des voisins, avant celle de la Musique 2020, à l'Élysée !

(R.L. 24/7)



Faites suivre cette heureuse nouvelle !

DJIHADISTES:
ILS RENTRENT À LA MAISON!



- On oublie le Bataclan,
- On oublie l'hyper Cas
- On oublie Magnanville et le père Hamel égorgé dans son église,
- On oublie le 14 Juillet de Nice
- On oublie les jeunes filles égorgées à la gare St-Charles à Marseille.
- On oublie l'attaque terroriste de Trèbes et le geste héroïque du colonel Beltrame !
- On oublie les victimes de Mohamed Merah !
- On oublie l'attentat de Strasbourg et autres gestes de richesse culturelle...

Et on fait quoi ?

On rapatrie les loups dans la bergerie !

Et c'est qui qui va payer pour leur incarcération ?

On va entretenir ces criminels alors que les victimes des attentats ont toutes les peines du monde pour se faire indemniser !!!

Pour votre info, l'incarcération de chacun de ces connards va coûter un million et demi d'euros par an !!!

S'ils sont 300, ça va coûter pratiquement un demi-milliard d'euros par an !!!

Curieux, pour cela, l'argent ne manque pas...

Mais tout le reste coûte trop cher: hôpitaux, maisons de retraite, écoles, routes...

On marche vraiment sur la tête !